



19.10.2016

INTERVIEW: IDENTICA GEIGER ERÖFFNET WEITEREN K&L-BETRIEB

Nach Hechingen und Tuttlingen hat Dieter Geiger nun in Pfullendorf einen weiteren Karosserie- und Lackierbetrieb eröffnet. Dabei achtete der Inhaber bereits während der Bauphase darauf, dass sich alle Prozesse der Unfallschadenreparatur unter dem neuen Dach bestmöglich abbilden lassen. Am Rande der Eröffnungsfeierlichkeiten sprachen wir mit Dieter Geiger.

WARUM EIN WEITERER STANDORT UND WARUM IN PFULLENDORF?

Dieter Geiger: Noch vor dem Bau haben wir die Marktsituation in unserer Region genau analysiert. Dabei hat sich gezeigt, dass die wirtschaftlich starke Region um Pfullendorf in Baden Württemberg ein idealer Standort ist. So bieten wir unseren Kunden im neuen K&L-Betrieb die in Hechingen und Tuttlingen gewohnt hohen Reparaturstandards und verkürzen zudem die Wege zu uns.

WELCHE ROLLE SPIELTE DIE PROZESSOPTIMIERUNG BEIM BAU? WELCHE BESONDERHEITEN BIETET DER STANDORT?

Dieter Geiger: Natürlich wurden schon bei der Planung alle Abläufe der Unfallschadenreparatur berücksichtigt. So setzten wir in Pfullendorf um, was wir an unseren bisherigen Standorten mit Umbaumaßnahmen erreichen konnten. Bevor jedoch feststand, welche Kabinentechnik wir einbauen, habe ich Betriebe in der Schweiz, in Italien und in den Niederlanden besucht und mir

angeschaut, welche Möglichkeiten es gibt und welche wir in unserem K&L-Betrieb nutzen können. Ein großer Punkt waren Rangierarbeiten, die wir durch den Einsatz von All-In-On-Kabinen so gering wie möglich halten. Um die Prozesszeiten weiter zu reduzieren, setzen wir UV-Trocknung ein.

WIE VIELE MITARBEITER WERDEN BEI IDENTICA GEIGER IN PFULLENDORF BESCHÄFTIGT SEIN UND MIT WELCHEM REPARATURAUFKOMMEN RECHNEN SIE?

Dieter Geiger: Die Auftragslage ist sehr gut. Unsere Auftraggeber warten bereits, dass wir mit dem Reparaturbetrieb beginnen. So starten wir zu Beginn mit etwa zehn Mitarbeitern. Der Stamm wird bis auf 30 Lackierer und Karosseriebauer ausgebaut. Der Standort selbst ist darauf ausgelegt, pro Woche zwischen 50 und 60 Fahrzeuge zu reparieren.

DER NEUBAU EINES KAROSSERIE- UND LACKIERBETRIEBES IST EIN GROSSPROJEKT, DAS SICH NUR MIT UNTERSTÜTZUNG UMSETZEN LÄSST. WEN HABEN SIE SICH FÜR DIE UMSETZUNG MIT INS BOOT GEHOLT?

Dieter Geiger: Großer Dank geht an unsere Baufirma und den Bauleiter, der sich extrem ins Zeug gelegt hat. Ebenfalls danken möchte ich unseren Mitarbeitern, die unzählige Stunden investiert und eine super Leistung gezeigt haben. So konnten wir es tatsächlich schaffen, den Termin der Eröffnung zu halten – was vor wenigen Tagen kaum vorstellbar war.

Vielen Dank für das Gespräch und alles Gute für IDENTICA Geiger in Pfullendorf.

Ingo Köcher